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Уважаемые товарищи!

От души поздравляю вас с праздником — 102-й годов-
щиной Великой Октябрьской социалистической революции! 
В этот день надо воздать славу тому, что совершили наши 
предки во главе с Лениным и партией большевиков в октябре 
1917 года. Они так стремились видеть свою Родину могучей, 
богатой, справедливой и счастливой! Эту мечту они превра-
тили в дело своей жизни — и добились её воплощения! Изум-
лённый мир увидел, как из руин рухнувшей империи восстала 
Советская Держава. Она преодолела вековое отставание, сде-
лала созидание национальной идеей, открыла человечеству  
космические горизонты.

И если вдуматься, то большинство из нас именно те, чьим 
дедам и прадедам дала путевку в жизнь Великая Октябрьская 
социалистическая революция. Мы — потомки тех, в ком Со-
ветская власть смогла увидеть и пробудить таланты ученых 
и педагогов, первооткрывателей и полководцев, писателей и 
музыкантов, художников и архитекторов. А потому:

Нам не за что с тобой, мой друг, стыдиться,
Мы делу революции верны.
Нам повезло, что мы смогли родиться
Под знаменем особенной страны.
Не потому, что мы чего-то стоим. 
Назло неправдам, сплетням вопреки 
Мы всё равно наш новый мир построим
С заглавной буквы ленинской строки.

С праздником Великого Октября, мои товарищи и друзья!

Геннадий ЗЮГАНОВ, Председатель ЦК КПРФ 

Пресс-секретарь россий-
ского президента Дмитрий 
Песков назвал российскую 
систему здравоохранения не 
способной к самообновле-
нию и самостоятельному под- 
держанию необходимого 
уровня своей деятельности.

Поскольку за 10 лет медици-
на в стране не достигла долж-
ных результатов, то, вероятно, 
система была не так отлажена, 
отметил он. Проблема, по его 
словам, заключается не только в 
материальном обеспечении. Что-
бы врачи пользовались совре-
менным оборудованием, которое 
закупили, их нужно подготовить. 
Трудность ещё состоит в том, что 
медики не хотят ехать работать в 
сельскую местность или в отда-
ленные регионы.

При этом Песков отметил, 
что до 2008 года по итогам нац- 
проекта был совершен прорыв в 
медицине, начальном звене. (В 
2008 году по сравнению с 2007 
годом продолжительность жизни 
выросла на 3 месяца. И это назы-
вается «прорывом в медицине, в 
начальном звене»?— Ред.)

Ранее заместитель председа-
теля правительства РФ Татьяна 
Голикова (министр здравоох-
ранения РФ в период с 2007 
по 2012 год), курирующая в 
правительстве социальный 
блок, заявила в интервью про-
грамме «Москва. Кремль. Путин» 
на телеканале «Россия 1», что 
оптимизация здравоохране-
ния была проведена неудач-
но. «Во многих регионах оптими-
зация была проведена неудачно, 
прямо скажем», — заявила она.

Проблемы медицины в России 
обсуждались на заседании Госсо-
вета, которое 31 октября провел 
в Калининградской области пре-
зидент России Владимир Путин, 
при этом основные вопросы ка-
сались обеспечения доступности 
для граждан первичного звена 
здравоохранения и качества  
оказания услуг.

В частности, говорилось о 
том, что инфраструктура поли-
клиник и больниц сильно уста-
рела. «Системно инфраструкту-
ру никто не трогал с конца 50-х 
годов», — подчеркнула в той 
же телепрограмме глава Минз-
драва Вероника Скворцова. А 
первый зампред правительства 
РФ Антон Силуанов заявил, 
что эти учреждения находятся 
в ужасном состоянии. «Тема не 
решалась годами. Модернизация 
поликлиник, районных больниц, 
которые в плохом, если не ска-
зать, в ужасном состоянии», —  
посетовал он.

Стоит напомнить, что ре-
форма здравоохранения на-
чалась в 2010 году, когда был 
принят закон об обязательном 
медицинском страховании, и 
заключалась она в оптимиза-
ции расходов за счет закры-
тия неэффективных больниц 
и расширения использова-

ния высокотехнологичных 
медучреждений. Аналогич-
ные меры начали принимать 
ещё в 2003—2005 годах.

Как подсчитали в 2017 году 
эксперты Центра экономических 
и политических реформ (ЦЭПР) 
на основании данных Росстата, 
в результате оптимизации, в пе-
риод с 2000 по 2015 год, коли-
чество больниц в России умень-
шилось в два раза — с 10,7 тыс. 
до 5,4 тыс., поликлиник — на 
12,7%, до 18,6 тыс. учреждений. 
Специалисты тогда отмечали, что 
в случае сохранения таких тем-
пов закрытия больниц (пример-
но 353 ежегодно) к 2021—2022 
годам количество медучрежде-
ний в стране достигнет трех ты-
сяч, то есть уровня Российской  
империи в 1913 году.

В августе 2019 года на сове-
щании, посвященном модерниза-
ции первичного звена здравоох-
ранения, с участием президента 
министр здравоохранения России 
Вероника Скворцова сообщила о 
дефиците врачей и медицинс-
кого персонала. Она также рас-
сказала, что в четырех регионах 
медики получают менее 30 про-
центов от средней зарплаты по 
области. Владимир Путин тогда 
потребовал проанализировать 
ситуацию и принять меры по 
укреплению первичного звена  
здравоохранения.

Он также поручил кабмину 
подготовить предложения по 
модернизации фельдшерско-
акушерских пунктов, районных 
поликлиник и больниц в стране. 
Эта работа входит в нацпроект 
«Здравоохранение», рассчитан-
ный до 2024 года, целью которо-
го является снижение смертнос-
ти населения трудоспособного 
возраста и переход на качест-
венно новый уровень оказания  
медпомощи населению.

В начале октября стало из-
вестно, что глава государства 
назначил на конец месяца засе-
дание Государственного совета, 
посвященное здравоохранению.

Кроме того, президент на-
помнил о своем поручении по 
подготовке предложений о мо-
дернизации первичного звена 
здравоохранения.

«Речь идет о ФАПах, поли-
клиниках районных, районных 
и межрайонных больницах и 
подобного рода учреждениях, 
то есть о таких учреждениях, 
куда люди приходят чаще все-
го, больше всего с чем сталки-
ваются практически чуть ли не 
каждый день своей жизни», —  
подчеркнул Путин.

Как теперь понимать эти 
признания Голиковой, Сквор-
цовой и Силуанова? Призна-
ние в профнепригодности? 
Пора писать заявления по 
собственному желанию?

svpressa.ru

На территории Саратовской 
области правительство губер-
натора Радаева проводит пре-
ступную и разрушительную 
политику «оптимизации»  
в сфере медицины. 

На этот раз под угрозой за-
крытия оказалась 12-я город-
ская больница в Заводском  
районе г. Саратова.

Отличное медицинское уч-
реждение с новым ремонтом, 
комфортными палатами, самым 
современным оборудованием и 
высококлассными операционны-
ми, соответствующими всем тре-
бованиям СанПиН, — на всё это 
были затрачены огромные суммы 
федеральных и местных бюджет-
ных средств. И несмотря на это, в 
больнице фактически запрещают 
лечить людей!

Это сказывается и на зарплатах 

медработников. В больнице уже 
закрыли несколько отделений — 
гастроэнтерологии и эндокрино-
логии, уволили практически всех 
анестезиологов. Более трех меся-
цев назад приостановлена рабо-
та гинекологического отделения 

с уникальным и современным 
оборудованием, высококвали-
фицированным медперсоналом. 
Коллективу разосланы письма с 
требованием освободить рабочие  
места к декабрю.

Данная бездумная политика 
власти нацелена на «оптими-
зацию» расходов по медици-
не, а фактически — на геноцид  
населения!

Саратовские активисты КПРФ 
вышли на пикет, чтобы реши-
тельно сказать нынешней анти-
народной власти: «НЕТ — пре-
ступной «оптимизации» в 
сфере медицины!», «НЕТ 
— геноциду народа!».

Пресс-служба  
Саратовского обкома КПРФ

31 октября в Калининграде 
прошло заседание президи-
ума Госсовета, посвященное 
проблемам здравоохранения. 
Перед этим СМИ проводили 
массовую «бомбардировку» 
россиян на эту тему под об-
щим названием «Президент 
озаботился проблемой здра-
воохранения и особенно его 
первичного звена».

То, что в нашем здравоохра-
нении есть ворох проблем, на 
самом деле никакой не секрет. 
Особенно для людей, которые 
отъезжают от Москвы и област-
ных центров не дальше, чем на 
пару сотен километров, когда 
технологичная медицина, коей 
так гордится наша власть, пре-
вращается в практически полное 
отсутствие медицинской помощи. 
И я, и другие депутаты фракции 
КПРФ в Госдуме неоднократно 
поднимали тему о проблемах в 
российском здравоохранении в 
своих выступлениях с трибуны 
федерального парламента. И 
критиковали, и предлагали… Но, 
как обычно, все наши предложе-
ния натыкались на стену равно-
душия думского большинства и 
партии власти «ЕР». В своё вре-
мя был заблокирован наш зако-
нопроект о доступной медицине, 
но недавно, на заседании  фрак-
ции КПРФ, мы приняли решение 
ещё раз внести на рассмотрение 
этот законопроект.

Что касается депутатов «ЕР», 

то они или стесняются говорить 
о болевых точках в нашей стра-
не, или просто о них ничего не 
знают, или живут по принципу —  
«если игнорировать проблему, то 
она исчезнет», на манер страуса, 
прячущего голову в песок при 
виде опасности. 

И вот кто-то из «бояр» довел 
до «доброго царя», что есть в 
медицине проблемы, и надо бы 
их решать. Как будут решать эти 
проблемы, мне, да и многим, не 
совсем понятно. Так как Госсовет 
прошел в атмосфере какой-то не-
виданной секретности — ничего, 
кроме выступления Путина и его 
анекдота про бабушку, имеющую 
права, но не имеющую возмож-
ность их реализовать, мы не ус-
лышали. Ну не принимать же за 
реальное предложение инициа-
тиву президента о создании сту-
денческих медицинских отрядов, 
которые, как предполагается, 
будут колесить по стране?! Мно-
го ли доверия вызовет студент, 
который, появившись у пациен-
та, второй раз к нему уже не при-
дет? Уже само это предложение 
говорит о том, что серьезных и 
реально работающих инициатив 
у власти в области здравоохра-
нения нет!

Прямой трансляции с заседа-
ния Госсовета не было, по цен-
тральным каналам давали лишь 
исключительно выхолощенные и 
бравурные репортажи. Эта сек-
ретность, на мой взгляд, говорит 

о том, что в области здравоох-
ранения, если ещё не случилась 
катастрофа, то страна стоит в 
шаге от неё. Чуть ли не единс-
твенным решением Госсовета 
стала сумма денег, которую 
планируют влить в здравоох-
ранение, — это пятьсот милли-
ардов рублей. Но спасут ли эти 
деньги практически полностью 
разрушенную первичную меди-
цинскую сеть? При том уровне 
коррупции, который существу-
ет сегодня в России, возникают 
очень сильные сомнения.

А вот в чем сомневаюсь 
меньше всего, так это в же-
лании власти спихнуть лю-
бую социалку с плеч госу-
дарства на плечи граждан. 
Всё громче звучат разговоры о 
том, что планируются акциони-
рование и передача всех соци-
альных объектов — медицины, 
образования, культуры — в час-
тные руки. И это автоматичес-
ки будет означать крах их бес-
платности (сейчас они хотя бы  
номинально бесплатны). 

Разумеется, мы будем стоять 
насмерть и сделаем всё воз-
можное, чтобы не допустить та-
кого! Но для этого как никогда 
нам требуется поддержка всего  
населения нашей страны! 

Ольга АЛИМОВА,  
первый секретарь Саратовско-

го обкома КПРФ, депутат  
Государственной Думы ФС РФ

БАлАшоВ: 
памятник 
В.И. ленину 
восстановлен!

3 ноября в преддверии 
102-й годовщины Великой 
октябрьской социалисти-
ческой революции инициа-
тивная группа балашовских 
коммунистов, куда вошли сек-
ретарь Балашовского РК КПРФ  
Н.А. Тверитина, предсе-
датель КРК Саратовского 
обкома КПРФ Е.М. Танян, 
депутаты-коммунисты город-
ского Совета А.И. Мякишев и  
И.М. Есиповская, а также мо-
лодые коммунисты В. Гри-
шаев и Р. Камылов, прове-
ли субботник у памятника  
В.И. ленину в микрорайоне 
Военный городок.

На протяжении нескольких 
часов группа красила отремон-
тированный ранее памятник 
В.И. Ленину и наводила чистоту 
вокруг него. Проходившие мимо 
жители городка останавлива-
лись и искренне благодарили 
за восстановление историче- 
ского памятника.

В дальнейших планах Бала-
шовского райкома КПРФ — до 
конца облагородить террито-
рию, по возможности поставить 
скамейки, на которых будут от-
дыхать жители городка, и ре-
гулярно следить за состоянием  
памятника.

Пресс-служба  
Балашовского РК  КПРФ

Дорогие товарищи!

От всего сердца поздравляю вас с го-
довщиной Великой Октябрьской социа-
листической революции!

Уничтожение бесчеловечной эксплу-
атации людей, коренной поворот в сто-
рону строительства демократического, 
справедливого и свободного социали-
стического государства — эти сверше-
ния Красного Октября навеки остаются в 
памяти народов мира, как великое заво-
евание трудящихся, как пример преоб-
ражающей созидательной борьбы.  

Уверена, что и в настоящее время 
только объединение всех наших усилий, 
всей нашей воли способно продолжить 
дело наших дедов в освобождении стра-
ны от власти пошлого и лживого капи-
тализма, от власти бездушных, продав-
шихся чиновников.

Товарищи! Вернем себе и своим детям 
право на свободный труд и достойную 
жизнь! Отметим праздник новыми дости-
жениями в борьбе! Все — на борьбу!

О.Н. АЛИМОВА,  
первый секретарь Саратовского  

обкома КПРФ, депутат  
Государственной Думы ФС РФ

ВеЛИКОй ОКтяБРьСКОй СОЦИАЛИСтИчеСКОй РеВОЛЮЦИИ — 102!

актуально

Власть вдруг  
вспомнила про медицину

Реформирование 
здравоохранения: 
скрыть уже ничего 
невозможно

НЕТ — преступной  
«оптимизации» в медицине!
Угроза закрытия висит  
над Саратовской городской клинической больницей N12

Требуются 
волонтеры!

В рамках нашей общей 
борьбы против строительства 
«завода смерти» в п. Горном 
и помощи в информировании 
людей о предстоящих санкци-
онированных митингах требу-
ются волонтеры!

Первые три шага волонтера:
— зарегистрироваться в 

штабе волонтерского дви-
жения по адресу: г. Саратов, 
ул.Советская, д.61, офис 104, 
тел. +7(962)533-83-64;

— раздать в руки 100 лис-
товок;

— привести новых волонте-
ров (друзей, родственников, 
знакомых).

Сформировав ряды волонте-
ров, мы общими усилиями реали-
зуем главную цель нашей борьбы 
— организуем и проведем масш-
табный митинг протеста!

Оргкомитет  
при поддержке областного  

и городского комитетов КПРФ
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Что празднуете, 
ребята?!

Хотя как посмотреть. Перед «празд-
ником» ВЦИОМ провел традиционный 
опрос, из которого следует, что больше 
половины (54%) россиян считают, что 
народного единства в стране, скорее 
всего, нет. По сравнению с 2017 годом, 
эта цифра выросла на 14 пунктов. То 
есть россияне едины во мнении — ни-
какого единства нет. Что же вы тогда 
празднуете, ребята?!

Может быть, зарплатное единство? 
Но и здесь промах. По данным, которые 
опубликовал Росстат, средняя зарплата 
на крупных и средних предприятиях в 
стране составила 48 тысяч рублей. Не-
плохо так, да?! На бумаге просто пре-
красно! Но дальше следует, что почти 
три четверти работников таких денег не 
получают. 66,6% (18 миллионов чело-
век) получают зарплату в диапазоне от 
МРОТ до этой самой средней. Зарпла-
та 4,6% людей крутится вокруг МРОТа. 
Выше средней зарплаты, но меньше 100 
тысяч рублей, получают 21,6%, а больше 
100 тысяч — 7,2% россиян. 

Всё, как в старом анекдоте, когда мед-
сестра докладывает главврачу, что сред-
няя температура по больнице 36,6! А он 
отвечает: «Ну сколько раз вам говорить: 
морг не считаем!»

швейцарские банкиры из Credit 
Suisse опубликовали очередное ис-
следование, посвященное неравенс-
тву. Так вот, наша страна стала в сфере 
неравенства самой неравной страной в 
мире. 83% всех богатств принадлежит 
10% «населения». А один процент «на-
селения» владеет 58% богатств. Не слу-
чайно взял «население» в кавычки — с 
такими показателями они больше похо-
жи на господ, а население — это люди 
из предыдущего абзаца, где речь шла  
о зарплатном неравенстве. Но остается 
большой вопрос,  кому на самом деле 
принадлежит Россия. В ряде Телеграм-
каналов появились данные о том, что 
добывающая промышленность принадле-
жит иностранцам на 55% (данные за 2014 
год, но не думаю, что картина значитель-
но изменилась, разве что в сторону уве-
личения цифр), производство электро-
энергии — на 29,73%, обрабатывающая 
промышленность — на 39,29%. 

То есть мы видим классическую «ком-
прадорскую буржуазию», заточенную 
исключительно на интересы Запада. 
Напомню, что термин компрадор, озна-
чающий местного торговца, который яв-
ляется посредником между иностранным 
капиталом и местным рынком, возник в 
Восточной Азии, где европейцы называ-
ли так местную прислугу, которую посы-
лали на рынок торговать привезенными 
товарами. Так же сегодня в нашей стране 
действуют отечественные завсегдатаи 
различных списков Forbes, вывозя на 
Запад всё, что попадается им под руку, 
включая капитал. «Чистый отток капита-
ла из России в январе—мае 2019 года вы-
рос почти в два раза — до $35,2 млрд. по 
сравнению с $18,9 млрд. за аналогичный 
период прошлого года», — такие данные 
приводит Центробанк.

Никакого желания вкладываться в 
экономику Российской Федерации у этих 
10% «населения» нет. И не будет. Будут 
декларации громких прожектов, будут 
звучать красивые слова, и под этот ин-
фошум будет расти социальное неравенс-
тво, превращая отечественный «средний 
класс» (который то ли есть, то ли нет) в 
бедных, а бедных — в нищих…  

На прошлой неделе много шума 
наделала новость о том, что на рынке 
жилья в Москве в продаже появились 
квартиры площадью 11 квадратных 
метров. Для примера, площадь кухни 
в однокомнатной «сталинке» — 8,3, а в 
«хрущёвке» — 5,8 кв. метров. Как грус-
тно шутили в интернете: квартира в 11 
квадратов — это меньше парковочно-
го места для автомобиля, но всё-таки  
больше могилы. 

«Я — актриса. А вы плебеи, потому 
что наверняка купили билет за мили. А 
у меня за 204 тысячи наличными», — по 
сообщениям СМИ, такую фразу выдала 
Лидия Вележева, устроив дебош в само-
лете. Но она не просто актриса. Ещё она 
член политической партии «Единая Рос-
сия», член Общественной палаты Россий-
ской Федерации 5-го созыва, доверенное 
лицо Владимира Путина на выборах Пре-
зидента Российской Федерации в марте 
2012 года. В том же году вошла в состав 
Генерального совета российской полити-
ческой партии «Единая Россия», а в 2018 
— была доверенным лицом кандидата в 
мэры г. Москвы Сергея Собянина.

А разве плебеи могут быть едины с 
патрициями? 

Денис БУЛАНОВ

колонка редактора

Раз в год, 4 ноября, из всех те-
левизоров звучат громкие речи 
о народном единстве. В этом 
году «объединялись» уже в че-
тырнадцатый раз. Надо сказать, 
что каждый год помпезности в 
этом мероприятии становится 
всё меньше. Площади не столь 
многолюдны, как раньше, а лю-
дей, не понимающих и не при-
нимающих смысла этого праз-
дника, напротив, всё больше. 
Что, впрочем, логично — в капи-
талистической стране рассуж-
дать о единстве народа, мягко 
говоря, наивно и даже глупо. 

4 ноября. 
Ленинский 

район

Российская власть продолжает пре-
следование коммунистов и их сторон-
ников, особенно из числа успешных 
региональных руководителей и хозяйс-
твенников. Серьезное опасение правя-
щей группировки вызывает тот факт, что 
в условиях повальной коррумпирован-
ности и некомпетентности чиновников 
всех уровней именно коммунисты пока-
зывают исключительно высокие резуль-
таты в экономике и социальной сфере.

Уже несколько лет настоящему про-
пагандистскому террору подвергает-
ся губернатор Иркутской области 
С.Г. левченко. Его обвиняют во всех 
смертных грехах, усиленно подталки-
вая руководство страны к увольнению 
губернатора-коммуниста «по утрате 
доверия». И это при том, что область 
под руководством С.Г. Левченко совер-
шает подлинный прорыв в экономике  
и социальной сфере.

Давлению подвергается молодой 
руководитель Хакасии коммунист 
В.о. Коновалов. Регион находится в 
непростом экономическом положении, 

унаследованном от предыдущих губер-
наторов-«единороссов». В.О. Конова-
лов предпринимает энергичные усилия 
по выводу региона из кризиса, однако 
ему на каждом шагу пытаются ставить 
палки в колеса, чтобы вызвать недо-
вольство населения.

Между тем, наиболее грубому, бес-
прецедентно наглому преследованию 
подвергается кандидат в Президенты 
Российской Федерации от КПРФ на вы-
борах 2018 года, директор подмос-
ковного совхоза имени В.И. ленина 
П.Н. Грудинин. Это поистине эталон-
ное хозяйство, вызывающее искреннее 
восхищение любого человека, знако-
мого с его деятельностью. 

Однако это хозяйство, расположен-
ное прямо рядом со столицей России, 
издавна привлекает хищные взгляды 
рейдеров, уничтожающих колхозы и 
совхозы Московской области, чтобы 
завладеть их землями и застроить их 
огромными башнями-«муравейника-
ми». Совхоз им.Ленина уже подвергся 
пяти рейдерским атакам. Они были ус-

пешно отбиты, ибо предприятие четко 
соблюдает все правовые нормы.

шестую, нынешнюю, атаку от-
личает беспрецедентное участие 
в ней федерального и областного 
руководства, правоохранительных 
органов, ведущих СМИ. Фактически 
государственные органы действуют в 
интересах рейдеров. Совершенно ясно, 
что в этой атаке сочетаются интере-
сы хищников, стремящихся захватить 
земли совхоза, и высоких чиновников, 
обеспокоенных тем, что П.Н. Грудинин 
и через полтора года после выборов 
сохраняет симпатии миллионов людей.

Те же самые суды, которые в тече-
ние ряда лет выносили постановления, 
отвергающие претензии рейдеров, 
вдруг начали принимать решения, не 
укладывающиеся ни в какие законные 
рамки. Налицо систематическое грубое 
нарушение закона, на которое идут 
судьи различных уровней под откро-
венным давлением высших судебных и 
правоохранительных инстанций.

Одновременно подконтрольные 

власти СМИ и не менее продажные 
«независимые» блогеры льют тонны 
грязи на П.Н. Грудинина. При этом 
письма от групп депутатов Государс-
твенной Думы в высшие органы влас-
ти с требованием прекратить травлю 
П.Н. Грудинина в нарушение закона  
остаются без ответа.

Венцом попытки разгрома успеш-
ного предприятия стало решение суда 
29 октября с.г., обязывающее П.Н. 
Грудинина выплатить более милли-
арда рублей за мнимые нарушения. 
Дело откровенно ведут к банкротству 
предприятия, отстранению П.Н. Груди-
нина от руководства совхозом и после-
дующему разграблению земель этого  
успешного хозяйства.

КПРФ считает, что «дело Грудинина» 
имеет ярко выраженный политический 
характер. Разгром прекрасного народ-
ного предприятия, с мощной социаль-
ной сферой подтверждает, что нынеш-
няя правящая группировка откровенно 
игнорирует интересы народа, готова 
пойти на грубые нарушения законнос-
ти в своих корыстных интересах.

Мы требуем от руководства 
России принять все необходимые 
меры, чтобы остановить разру-
шение успешного предприятия, 
прекратить судебный и правоох-
ранительный произвол, восста-
новить условия для нормальной 
жизни и деятельности тысяч работ-
ников и жителей поселка совхоза  
имени ленина!

Дается в сокращении

Последние годы ситуация в России 
стремительно дестабилизируется. Это 
происходит потому, что некоторые груп-
пировки во власти отвергают явный за-
прос общества на левый поворот.

Но люди не с жиру бесятся: 20 
миллионов населения — за чертой 
бедности! 26% детей — нищие!

В это время состояние 200 богатей-
ших бизнесменов России превышает 
золотовалютные резервы страны и бан-
ковские накопления всех россиян!

И на этом фоне всякие жуликоватые 
физиономии крупных чиновников рас-
сказывают гражданам, что нельзя пре-
кращать их бесчинства, иначе постра-
дает стабильность…

Они топчут демократию ногами. Они 
плевали на реальное волеизъявление 
граждан на выборах в Приморье, Мос-
кве, Подмосковье и в других регионах. 
Это стабильность!

Фраза из чата фальсификаторов, 
членов избирательных комиссий под-
московного города Королева, «Люди! 
Вы палитесь! Здесь коммунисты!» — это 
стабильность!

Они заменили вертикаль государс-
твенного управления коррупционны-
ми спрутами. Они урезают социальные 
права граждан, чтобы меньше крошек 
от бюджетного пирога, который они 
дербанят, доставалось простым работя-
гам. Это стабильность!

Они пытаются заглушить правду с 
помощью карманных СМИ. По принци-
пу: неважно, что правда, а что ложь, 
главное, что громче звучит.

Вчера наше общество возмущалось 
ложью западной пропаганды о вмеша-
тельстве России в американские выбо-
ры, об атаке на малазийский «Боинг» 
и так далее. Сегодня же наш народ 
вдвойне воротит от той лжи, которой 
совершенно так же пичкают нас, но уже 
внутри страны.

Я ответственно заявляю: чем 
больше грязи из Москвы выливает-
ся на Сергея левченко, тем больше 
коммуниста поддерживают жители 
Иркутской области. Гражданам вид-
ней, что в условиях повальной кор-
румпированности и некомпетентности 
чиновников всех уровней именно ком-
мунисты показывают исключительно 
высокие результаты в экономике и со-
циальной сфере.

Вот почему наиболее грубому, бес-
прецедентно наглому преследованию 
подвергается директор подмосковного 
совхоза имени Ленина П.Н. Грудинин.

Само собой, этого следовало ожидать: 
успешное предприятие, тем более, рас-
положенное на двух тысячах гектаров 
земли у самой Москвы привлекает внима-

ние криминала. Сегодня мы стали сви-
детелями шестой рейдерской атаки, 
которая грозит закончиться уничто-
жением легендарного предприятия.

При первом приближении против 
совхоза действует фигурант целого 
ряда уголовных дел Владимир Па-
лихата. О том, почему его называют 
рейдером, 14 мая здесь подробно рас-
сказал мой коллега Александр Ющенко.

Сначала Палихата решил помочь 
бывшей супруге Грудинина, предва-
рительно получив от неё генеральную 
доверенность, чтобы отсудить две тре-
ти совместно нажитого имущества. Лю-
бой школьник знает, что полагается 
максимум половина. Но подмосковные 
суды принимают, я убежден, очевидное 
неправосудное решение, сославшись 
на недавно нарисованную справку об 
инвалидности бывшей жены. Причем 
разделу подлежат, оказывается, не 
только акции Грудинина, но и доля  
трех его детей.

Но это всего 42% акций предпри-
ятия, для захвата же нужно более 50%. 
Начинается давление на акционеров, 
им пытаются чуть ли не силой навязать 
продажу их же акций. Это не удается.

Тогда Палихата откапывает сдел-
ку 10-летней давности, которая якобы 
была совершена не по рынку. Он требу-
ет компенсировать акционерам ущерб. 
29 октября Арбитражный суд Московс-
кой области обязывает Грудинина вы-
платить более миллиарда рублей. Ес-
тественно, никакого миллиарда у него 
нет. Злоумышленникам просто нужны 
его акции совхоза…

С Палихатой всё понятно. Вопрос сто-
ит куда острей. Многие годы суды помо-
гали совхозу отбиться от атак рейдеров. 
Почему они вдруг стали творить то, что 
мы оцениваем как правовой беспредел? 
Очевидно, Палихата не тот человек, ко-
торый может просто «позвонить» в суды 
Подмосковья и рассчитывать на нужный 
результат по столь резонансным делам. 
Нет, я четко усматриваю за Палиха-
той уши губернатора Подмосковья 
Андрея Воробьева. Даже не уши,  
я вижу его во весь рост.

Далеко не только потому, что Груди-
нин показывает альтернативу царящему 
в Подмосковье беспределу, создав в об-
ласти островок социализма, где средний 
доход под 90 тысяч рублей, бесплатное 
жильё, лучшие школа и детские сады. 
Не только потому, что на выборах Пре-
зидента Грудинин составил достойную 
конкуренцию даже Путину. А значит, он 
может претендовать на пост губернато-
ра Московской области.

На земли совхоза имени ленина 

жадно смотрит соседний застрой-
щик — ГК «Самолет». При этом одним 
из владельцев строительной компании 
«Самолет Две Столицы», входящей в 
группу «Самолет», является «Инвести-
ционная группа 11». Последняя при-
надлежит брату и матери губернатора 
Подмосковья!

Далее. По телевидению на совхоз 
имени Ленина и Грудинина выливает 
тонны помоев совет при губернаторе 
Московской области по правам челове-
ка. Это типичная ситуация для региона, 
когда за деньги налогоплательщиков 
им самим же вбивают в головы нужные 
Воробьеву мысли.

Не случайно из бюджета Московской 
области израсходованы миллиарды на 
публикацию в средствах массовой ин-
формации и социальных сетях, как мы 
видим, «чернухи» о врагах губернато-
ра Воробьева, откровенно хвалебных 
и даже льстивых сюжетов о нем самом, 
его правительстве и т.д.

Я убежден, что практика такого рас-
ходования бюджетных средств сама по 
себе глубоко порочна, во многом мани-
пулятивна и, по сути, коррупционна.

Дальше — больше. Большинство 
средств идет «Телеканалу 360». В 2018 
году это почти 1,4 миллиарда. Сотни 
миллионов рублей канал отдал «Агент-
ству Ю.Ар.», руководитель которого 
Дмитрий Бойко одновременно занимал 
высокие должности на канале.

Мною направлен депутатский 
запрос в ФАС. Управление по об-
ласти предписало прекратить ог-
раничивающие конкуренцию дейс-
твия. Махинаторы наплевали на него. 
УФАС возбудило дело об администра-
тивном правонарушении за это. И всё! 
Подумаешь, сотни миллионов...

Но лучше, чем ситуация в Москов-
ской области, губернатора Воробьева 
характеризует ситуация в его семье. 
Деятельность благотворительного фон-
да социальных программ Московской 
области «Исток», президентом и ос-
нователем которого является спутни-
ца Воробьева Екатерина Богдасарова, 
также широко освещается федераль-
ными и региональными СМИ, в т.ч. 
щедро финансируемыми из бюджета  
Московской области.

Но это ещё цветочки. Есть вопрос 
куда интересней. Не в том ли заключа-
ется благотворительность Фонда, что 
эта спутница покупает себе эксклю-
зивную квартиру в Хамовниках пло-
щадью 350 кв.м, которая, по данным 
СМИ, оценивается в 400 миллионов 
рублей? Это дом, над дизайном кото-
рого работал племянник королевы Ве-
ликобритании. На какие деньги, если 

она не ведет никакой бизнес и нигде  
больше не работает?!

К Фонду сразу появились серьез-
ные вопросы. Оказалось, что на сайте  
Минюста годами не публиковалась обя-
зательная отчетность организации.

А налоговая сообщила, что в отно-
шении Фонда уже многократно состав-
лялись акты и выносились решения о 
привлечении к ответственности за со-
вершение налоговых правонарушений.

Вот такая история эксклюзивной 
квартиры, в которой губернатор Воро-
бьев и его спутница фотографируются 
для соцсетей. Они не скрывают своих 
отношений. Ну как не скрывают? Само 
собой в декларации у Воробьева ничего 
не указано, а то бы пришлось объяс-
нить, откуда элитная квартира.

Ну и раз я коснулся семьи Воробье-
ва, нельзя не рассказать о его отце.

Заместитель председателя Совета 
Федерации Юрий Воробьев возглав-
ляет Комиссию сената по контролю 
за доходами. В начале года я иници-
ировал проверку Арашукова на нали-
чие у него вида на жительство в Эми-
ратах. Это основание для лишения  
Арашукова мандата.

Воробьев-старший нарушил всё что 
можно, чтобы не проводить и не публи-
ковать ее результаты на сайте Совфеда. 
Не в защиту Арашукова будет сказано: 
даже притянул за уши обвинения в не-
представлении декларации.

Вы спросите — почему? А потому, что 
в 2017 году они уже проводили провер-
ку вида на жительство и якобы ничего 
не нашли. Вот только потом прокурату-
ра Дубаи возбудила дело, связанное с 
исправлением даты его окончания…

Я официально обращаюсь в Валенти-
не Ивановне (Матвиенко. — Ред.): сой-
дет ли ему это с рук?! Если да, то ни о 
какой борьбе с коррупцией в Совфеде 
не может идти и речи!

Вот такой спрут у нас под носом рас-
пустил свои щупальца во власти! И мы 
позволим этим людям безнаказанно  
дербанить совхоз?!

Руки прочь от Грудинина и совхоза 
имени Ленина!!!

Пресс-служба МГК КПРФ

Первый секретарь Саратовско-
го обкома КПРФ, депутат Госдумы 
ольга Алимова жестко отреагиро-
вала на обвинение в свой адрес 
со стороны председателя ЦИК РФ  
Э. Панфиловой в «классовой спе-
си» и недостаточном почитании 
«своего великого вождя».

 «Тут недавно про меня вспомнила 
Элла Памфилова, председатель Цент-

ральной  избирательной комиссии. Поз-
дравляя с назначением «свеженького» 
председателя избирательной комиссии 
Саратовской области Ю. Романову, она 
заодно обвинила меня в «классовой спе-
си» и недостаточном почитании «своего 
великого вождя, который говорил, что и 
кухарка может править государством». 
А после её спича про «крестик и трусы» 
мне стало немного понятнее, почему в 
ЦИК всё не «слава Богу»: а как иначе, 
если даже анекдоты они с конца рас-
сказывают?! Надеюсь, что хоть высотой 
свечек они там не мерятся. 

Знаете, я уже привыкла к тому, что 
цитату Владимира Ильича Ленина «про 
кухарку» толком никто и не знает, но 
постоянно пытаются «блеснуть» своей 
эрудицией. Честно сказать, от члена 
КПСС с пятилетним стажем этого ни-
как не ожидала. Хотя… Судя по дате 
вступления и выхода из Компартии, 
Элла Памфилова из тех людей, которые 
рассматривают любые партии и полити-
ческие взгляды не иначе как карьерную 
возможность и перспективы. «Комму-
нист», «демократ»... Памфилова с лег-

костью флюгера меняет политические 
взгляды, пытаясь, видимо, уловить, где 
ей будет лучше. Стоит признаться, пока 
что получается.

Она так ревностно охраняет (защи-
щает) нынешний режим, что ставит 
на должность председателя ИКСО че-
ловека, с большей долей вероятнос-
ти участвующего в фальсификации и 
формировании знаменитого на весь 
мир «математического совпадения» для 
«ЕР» — 62,2%. 

Напомню, в 2016 году в Саратовской 
области более чем на ста избиратель-
ных участках результаты у четырех 
партий «совпали» с точностью до двух 
знаков после запятой.  

Скажу, что ни одно из предполо-
жений Памфиловой, высказанных в 
мой адрес, не сбудется. Я не поме-
няю своего отношения к Романовой, 
никогда не уподоблюсь «политичес-
кому флюгеру» Памфиловой и не 
уйду из КПРФ. А для Памфиловой при-
веду две цитаты своего великого вождя.

Первая. «Мы не утописты. Мы знаем, 
что любой чернорабочий и любая ку-

харка не способны сейчас же вступить в 
управление государством. В этом мы со-
гласны и с кадетами, и с Брешковской, 
и с Церетели. Но мы отличаемся от этих 
граждан тем, что требуем немедленно-
го разрыва с тем предрассудком, будто 
управлять государством, нести буднич-
ную, ежедневную работу управления в 
состоянии только богатые или из бога-
тых семей взятые чиновники. Мы требу-
ем, чтобы обучение делу государствен-
ного управления велось сознательными 
рабочими и солдатами, и чтобы начато 
было оно немедленно, то есть к обуче-
нию этому немедленно начали привле-
кать всех трудящихся, всю бедноту».

Вторая. «Нам надо во что бы то ни 
стало поставить себе задачей для об-
новления нашего госаппарата: во-пер-
вых, — учиться, во-вторых, — учиться 
и, в-третьих, — учиться, и затем про-
верять то, чтобы наука у нас не остава-
лась мертвой буквой или модной фра-
зой (а это, нечего греха таить, у нас 
особенно часто бывает), чтобы наука 
действительно входила в плоть и кровь, 
превращалась в составной элемент быта 
вполне и настоящим образом».

Так что, учитесь, Элла Памфило-
ва, иначе превратитесь в известно-
го литературного персонажа».

резонанс

Учитесь, Элла Памфилова!

Прекратить преследования  
руководителей–коммунистов
Обращение Председателя ЦК КПРФ Г.А. ЗЮГАНОВА

в Госдуме

Руки прочь от Грудинина!
5 ноября на пленарном заседании Государственной Думы  
от имени фракции КПРФ выступил депутат Валерий РАШКИН
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у нас «на районе»

Страшные истории  
Саратовской области

В моем детстве страшные истории рассказывали в 
пионерлагерях и во дворе. Особенно располагали к 
этому сгущающиеся сумерки, когда очертания пред-
метов становятся нечеткими, и привидеться может 
что угодно. Даже рубаха, которая сушится на бель-
евой веревке, так зловеще шевелится, что нет ни-
каких сомнений, что в нее кто-то забрался. Резкий 
такой, сердитый и с глазами удивленными, как у од-
ного нашего общего знакомого. Сейчас всколыхнет 
рубаху порывом ветра, и донесется зловещий шепот:  
«Ведь правда — стало лучше?»

в облдуме

Скандал произошел на внеочередном заседании 
Саратовской областной думы 31 октября. В повестке 
дня значился лишь один вопрос — согласование кан-
дидатуры нового члена областной избирательной ко-
миссии Татьяны Комольцевой. Однако тихо и спокойно 
проголосовать, чтобы потом с чувством исполненного 
долга разойтись по домам, «единороссам» не дали  
депутаты-коммунисты.

«СКАлА» ПАХМУТоВоЙ 
И ДоБРоНРАВоВА

9 ноября нашей замечательной Александре 
Пахмутовой исполнится 90 лет. Николаю Доб-
ронравову — уже 90.

За выдающиеся заслуги в развитии отечест-
венной культуры и искусства, многолетнюю пло-
дотворную деятельность Александра Пахмутова 
награждена орденом Андрея Первозванного. Это 
произошло в конце октября.   То есть Кремль при 
всем неприятии советской эпохи вынужден при-
знать величие композитора А. Пахмутовой.   

...В повести Жюля Верна «Таинственный остров» 
в результате извержения вулкана под воду уходит 
остров Линкольна. От него остается только неболь-
шая скала, на которой находят приют Сайрес Смит 
и его товарищи.

После затопления Советской Атлантиды Пахму-
това и Добронравов остались такой же скалой со-
ветской цивилизации. И мы находим убежище на 
этой скале, хотя волны нас захлестывают... Не бу-
дем унывать, и к нам тоже придет спасение, как к 
героям повести Жюля Верна.

РУСоФоБЫ РАСПоЯСАлИСЬ
На минувшей неделе произошел очередной 

русофобский скандал. Профессор Высшей 
школы экономики (ВшЭ) Гасан Гусейнов  
назвал русский язык убогим и клоачным. 

Выяснилось, что это не первое такое заявле-
ние профессора. Гусейнов, например, признавал-
ся, что откровенно не любит Россию. Но это не 
мешает ему жить в России, хорошо зарабатывать  
и учить студентов.

Разумеется, Гусейнов подвергся критике за своё 
хамство. В ответ сторонники Гусейнова сплотились 
и стали его возвеличивать. Бывший советник Ель-
цина Георгий Сатаров договорился до того, что на-
звал Гусейнова новым человеком, олицетворением 
будущего, более совершенного человеческого вида. 
А другой профессор ВШЭ, Сергей Медведев, пошел 
ещё дальше. Он назвал русский язык фашистским. 

Медведев обвиняет режим в страшных репрессиях 
против либералов. Но где же они, эти репрессии? 
Так называемые либералы обильно представлены 
в правительстве, парламенте, на телевидении, в 
культуре, руководстве ведущих вузов. Как выра-
зился один писатель, либералы охраняют от чу-
жих премии в области культуры и литературы, как  
нефтяные вышки. Человеку иных убеждений (не-
жели Гусейнов и Сатаров) очень трудно пробиться 
в российскую элиту. Какие уж здесь репрессии...

КРЕМлЕВСКИЕ ИДЕолоГИ ПРоТИВ 
СоЧУВСТВИЯ МАлЕНЬКоМУ ЧЕлоВЕКУ

Прокремлевских идеологов в интерне-
те, оказывается, очень беспокоит 19-й век. 
они сетуют, что в середине этого века в 
России появились интеллигенты-разночин-
цы, которые (по мнению прокремлевских 
идеологов) не любили Родину, постоянно  
ныли и ругали Россию.

Но могли ли в то время в России не появиться 
интеллигенты-разночинцы? Разве можно было ос-
тановить прогресс, законсервировать то сословное 
общество?

Проблема в другом. Правящим идеологам актив-
но не нравится гуманистическая направленность 
разночинцев 19-го века, сострадание к маленько-
му человеку, свойственное русской классической 
литературе. Вот, например, великий поэт Николай 
Некрасов был дворянского происхождения, но со-
чувствовал бедному народу. И за это Некрасову в 
наше время достается.

Существует афоризм: «Вся русская литера-
тура вышла из гоголевской «Шинели». И вот 
идеологи правящего режима хотят сбросить с 
корабля современности классическую русскую ли-
тературу с её сочувствием маленькому человеку. 
А заодно хотят дискредитировать и современную  
подобную литературу.

Александр КЛИМОВ

На днях мне на электрон-
ную почту прислала письмо 
жительница г. Пугачева, моя 
избирательница. Хочу поде-
литься им с читателями, не 
комментируя, не давая оце-
нок. Каждый сам сделает 
свой вывод. Привожу письмо 
дословно, без купюр. 

«Наша семья бежала из Тад-
жикистана в 1994 году. Бежала 
от погромов, издевательств, от 
геноцида русскоязычного на-
селения. Денег, вырученных 
от продажи квартиры, хватило 
только на билеты в Россию. Так 
мои родители и мы с братом ока-
зались в Пугачеве. Город нам 
понравился: тихий, провинци-
альный, хотя по ночам ещё дол-
го снились автоматные очереди, 
давка на железнодорожном вок-
зале Душанбе, крики в спину: 
«Русские, убирайтесь!» 

Только через несколько лет 
мы смогли прийти в себя и по-
пасть в ритм размеренного ук-
лада мирной жизни. Да, не всё 
давалось просто. Были трудно-
сти, но они были несравнимы 
с тем, что пришлось пережить  
на бывшей родине. 

Для понимания того, о чем я 
хочу рассказать, немного исто-
рии. В Таджикистане мы жили в 
поселке городского типа Яван в 
Хатлонской области. Населен-
ный пункт окружали горы, а все 
предприятия были построены 
по пути единственной дороги из 
Явана: ремонтно-механический 
завод, через пару километров 
завод железобетонных изделий, 
ещё километров через десять 
электрохимический завод. По-
селок был защищен естествен-
ной преградой, но в кишлаках, 
расположенных рядом с пред-

приятиями, люди часто болели  
и рано умирали. 

Об этом все знали, но говори-
ли шепотом. Это в советское вре-
мя, когда, казалось бы, техноло-
гический контроль за процессом 
производства со стороны госу-
дарства был более жестким. 

Советского Союза давно нет. 
К моему огромному сожалению, 
в России построено государство, 
где на первое место поставлено 
получение прибыли крупными 
корпорациями. 

Строительство завода по пе-
реработке опасных отходов в 
пос. Горном из той же пьесы — 
обогащение группы людей ценой 
здоровья и жизней жителей Са-
ратовской области. Нас собира-
ются травить, как вредных насе-
комых. И никто не заступится, не 
скажет: «За что же вы так со сво-
ими-то?» Права, на сто процен-
тов права активистка «Движения 
за восстановление прав граждан 
СССР» и «Движения «Курган 
— Антиуран» Любовь Кудря-
шова, написавшая: «Безумцы с 
филологическим и юридическим 

образованием, пустыми мозгами 
и пошлыми мыслями способны 
стащить все химически опасные 
отходы централизованно, с высо-
кой концентрацией на местности, 
да ещё и в центре России». 

От безумцев спасения нет. 
Поэтому моя семья приняла ре-
шение уехать из Пугачева. Это 
трудный выбор. В 1994 мы бе-
жали от одного геноцида, и ни-
когда не думали, что спустя чет-
верть века будем вынуждены 
продавать имущество и снова 
куда-то бежать. На этот раз от 
геноцида, который собирается 
утроить для нас кучка предпри-
имчивых высокопоставленных  
чинов из Росатома. 

За 25 лет у меня в Пугачеве 
появилось много знакомых, дру-
зей. И те, кто ещё в силах, так 
же, как и мы, в ближайшей пер-
спективе собираются покинуть 
родные места в поисках более 
безопасного места жительства. 
Возможно, те, кто придумал за-
тею с «заводом смерти», именно 
этого и добиваются — уже без 
всякой оглядки на протесты на-
селения сжигать и выбрасывать, 
свозить и закапывать, отравляя 
точечным образом эту террито-
рию, накапливая отравляющие 
вещества и продукты их перера-
ботки. И хотя сердце переполня-
ют тоска и боль, ты понимаешь 
— другого выхода, чтобы ещё по-
жить и сохранить здоровье своим 
детям, просто нет». 

Фамилию и имя я не указала 
по просьбе автора. Думаю, по-
нятно почему — люди боятся.

Ольга ЛУБКОВА,  
первый секретарь Пугачевского 

РК КПРФ, депутат Собрания 
Пугачевского муниципального 

района

Депутат фракции КПРФ Ни-
колай Бондаренко пришел 
на заседание с мегафоном. Для 
сотрудников аппарата регио-
нального парламента это было 
настолько неожиданным, что 
охрана не успела отреагиро-
вать. На вопрос прессы, зачем 
коммунистам сие устройство, на-
родный избранник ответил, что 
принести в зал громкоговори-
тель его вынудило руководство 
думы, а точнее — новый регла-
мент, озвученный председателем  
на прошлом заседании. 

Согласно правилам, отныне 
депутатам не дадут выступать 
более 3 минут и более 1 минуты 
тратить на то, чтобы озвучить 
поправку или задать вопрос. Что 
касается количества вопросов, 
то, спросив единожды, народный 
избранник больше не сможет на-
жать кнопку микрофона. На про-
шедшем 23 октября очередном 
заседании депутаты-коммунисты 
уже ощутили на себе действие 
обновленного регламента. Не-
сколько раз депутатам отклю-
чали микрофон в тот момент, 
когда им оставалось договорить 
лишь несколько секунд. Чтобы 
ситуация не повторилась, ком-
мунисты принесли в зал звуко-

усилительное устройство, поо-
бещав не использовать его, если 
оппозиции хотя бы перестанут  
отключать микрофоны. 

«Микрофон нельзя отключать 
без предупреждения. Может, де-
путаты готовы заслушать. Надо 
дать возможность договорить, 
предупредить, если это сильно 
затягивается, и обратиться к де-
путатам. Если они будут наста-
ивать, то тогда уже ограничить 
выступление. Мы не будем зло-
употреблять, но ряд вопросов 
изложить за одну минуту просто 

нереально», —  высказал пози-
цию свою и своих товарищей ли-
дер фракции КПРФ Александр 
Анидалов.

«Данный регламент мы при-
нять не можем, он не отражает 
нормального обсуждения воп-
росов, которое должно проис-
ходить в стенах регионально-
го парламента. Так обкорнать 
регламент…  До вас, Александр 
Сергеевич, этого не делал ник-
то», — заявил председателю 
думы Александру Романову 
депутат Николай Бондаренко.  
«Чтобы заставить замолчать, 
нас необходимо либо посадить, 
либо перестрелять. Мы будем 
применять все меры в нашем ар-
сенале для того, чтобы донести 
важность нашего посыла», —  
продолжил коммунист.

Думское большинство не захо-
тело слышать депутатов фракции 
КПРФ и одобрило новый регла-
мент, а вот предложения, вне-
сенные Николаем Бондаренко, 
отклонило даже без обсуждения. 
Хотя среди них было  несколько 
письменных обращений, адре-
сованных от имени заксобра-
ния Генпрокурору РФ Ю. Чай-
ке и председателю СКР России  
А. Бастрыкину.

В их числе было обращение с 
просьбой проверить информацию 
о ввозе на территорию России и, 
в частности, на территорию по-
селка Горный Саратовской об-
ласти, радиоактивных отходов. 
Ещё одно обращение касалось 
требования отменить решение 
об увеличении тарифа на тепло. 
Депутаты Саратовской городской 
думы недавно одобрили скан-
дальный проект губернатора. 

И лишь только после того, 
как коммунистам вновь от-
казали в слове, в ход был 

пущен заранее приготовлен-
ный мегафон. В зал зашли со-
трудники полиции, а спикер 
заксобрания был вынужден 
объявить перерыв, предва-
рительно заявив, что лишает 
Николая Бондаренко слова и 
удаляет его из зала. 

Однако вывести парламен-
тария из помещения сотрудни-
ки полиции не рискнули, в этом 
случае они нарушили бы закон 
о статусе депутата. На вопрос о 
том, какой закон нарушили депу-
таты, правоохранители ответить 
также не смогли. Не стали люди 
в погонах отбирать у коммунис-
та и громкоговоритель, вступили 
лишь в перепалку с представите-
лями фракции КПРФ и помощни-
ками оппозиционных депутатов. 

Попытка руководства аппара-
та думы заставить Н. Бондаренко 
убрать мегафон также не увен-
чалась успехом. Коммунист спо-
койно договорил, после чего вы-

ключил устройство. Через десять 
минут заседание продолжилось. 
Уже без эксцессов. Но комму-
нисту Бондаренко слова на нем 
больше не предоставили. 

По итогам тайного голосова-
ния дума одобрила кандидатуру 
Татьяны Комольцевой.

В заключение Алек-
сандр Анидалов пригласил 
«разумную часть собрав-
шихся» на демонстрацию  
и митинг 7 ноября. 

Ольга МАРКОВА

Бежим от геноцида

Николай БОНДАРеНКО: 

Чтобы заставить замолчать, 
нас необходимо либо  
посадить, либо перестрелять

5 ноября. ершов

люБВИ НАРоДНоЙ  
НЕ зНАЯ…

На днях мне рассказали страш-
ную историю про губернатора. 
Что Валерий Васильевич наш 
страдает до мурашек и очень 
огорчается — не ценит, мол, 
простой люд нечеловеческих 
усилий по неуклонному улучше-
нию его, люда, качества жизни. 
Не видят, дескать, граждане, как 
жизнь вокруг хорошеет. Аэро-
порт воздвигли в чистом поле, 
разогнав сурков. Мост через 
Волгу починили. Незаметно, но 
починили. Цирк начали делать. 
Через тридцать лет (по устояв-
шейся традиции) как откроют 
— и все обомлеют! 

А сам Валерий Васильевич 
по 12—14 часов работает, от-
дыха не знает, под пальмами  
не лежал много лет. 

Ведь совершенно не сидит на 
месте. Смотришь на него на ка-
ком-нибудь совещании и пони-
маешь — мается человек! Ему 
бы на вертолет, чтоб обозреть 
край родной с высоты птичь-
его полета. Ему бы в черную 
иномарку, чтоб пронестись по 
отремонтированным дорогам и 
даже по тем, до которых асфальт  
ещё не дошел.

Политик считает себя жена-
тым на вверенном ему участке. 
Для кого-то это район, для кого-
то — целая область. И если гу-
бернатору кажется, что его никто 
не любит, то это действительно 
обидно. Ну, представьте, что муж 
вкалывает до седьмого пота, а 
жена его по-прежнему сварлива 
— мало ей денег, больше хочет. 
Ну и ласки от неё не дождешься.

В такой ситуации мог бы 
Валерий Васильевич давно 
уже собрать чемодан и хлоп-
нуть дверью. Сами, мол, тут  
разбирайтесь, без меня!

Слава богу, вокруг исключи-
тельно простые и честные люди. 
Из правительства области, ко-
торые всегда скажут: господь с 
тобой, камарад губернаторе! Все 
тебя любят и уважают. Как глу-
боко духовного человека, чрез-
вычайно одаренную личность и 
высокоразвитый организм, адап-
тированный к нашим условиям! 
Не надо нам другого командира 
и пастыря. А надо к Новому году 
ещё на 5 процентов зарплату по-
высить, ибо всё в твоих руках!

В такие минуты, надо полагать, 
страх уходит из сердца Валерия 
Васильевича. Как уходит седой 
утренний туман. Прочь уныние, 
говорит себе глава региона и 
спешит вручать новую технику, 
пришедшую в Саратов, как на-
писали правительственные СМИ 
(а разве можно им не верить!),  
по его инициативе.

А ВЫ ВИДАлИ  
НоВЫЕ ФоНАРИ?

Про Мишу Исаева рассказы-
вают обратное. Мол, верит он 
безоглядно, что горожане любят 

его и в хорошем смысле вожде-
леют. Алчут страждущие слова  
теплого, совета мудрого.

Гораздо чаще стал появляться 
градоначальник в соцсетях. И не 
просто публиковать там что-то, 
а как бы это помягче… вещать. 
Рассказывать о себе в духе про-
граммы «Время». И даже зада-
вать вопросы. Вот, например,  
из последнего.

«В День народного единства 
вместе с саратовцами побывал на 
ул. Волжская, где прошло глав-
ное праздничное мероприятие, 
а также с представителями на-
циональных общин, студенчест-
ва и общественности осмотрел 
готовые кварталы реконструи- 
руемого пр. Кирова».  

«На протяжении 3 кварта-
лов пр. Кирова установлено 
уличное освещение и смон-
тирована иллюминация. А вы 
уже видели, как ночью сияет  
саратовский Арбат?»  

А ведь совсем робкий парень 
был поначалу, помните? Ведь из 
депутатов Госдумы пересадили 
в кресло мэра, мягко говоря, не 
самого успешного российско-
го города с прогнившей инфра-
структурой. Говорил — партия 
приказала, не мог отказаться, 
постараюсь. Свой я, нашенс-
кий. И то верно — я его как-то в 
«Оранжевом» видел.

Михаил Александрович пре-
одолел сверхзвуковой барьер 
и почувствовал уверенность в 
своих силах. Это как в журна-
листике. Важнее умения писать 
— убежденность в своем таланте 
и праве открывать людям глаза.

Короче, поднимите нам веки, 
слышится ему повсюду. И он под-
нимает. Очень страшно.

НЕ КАК В ПАРИжЕ!
Итак, Валерий Васильевич 

переживает, что его никто не 
ценит. А я вот опасаюсь, что са-
ратовский губернатор перешел 
в другое измерение. О том сви-
детельствуют многочисленные  
косвенные признаки.

Например, поздравляя зем-
ляков с Днем единства, Радаев 
сказал: «Если 400 лет назад на-
род объединился ради сохране-
ния независимости государства, 
то сегодня нас объединяет цель 
вывести страну на новый виток 
развития. Это комфортные и бе-
зопасные города, современное 
село, высокие доходы граждан, 
передовая медицина. Неограни-
ченные возможности для каж-
дого, кто хочет раскрыть свой 
потенциал, внести вклад в соци-
ально значимые процессы».

То есть сам Валерий Василье-
вич, надо полагать, уже всё это 
видит. Ну что города и села у нас 
стали современными и комфор-
тными. Давно, видать, на малой 
родине не бывал и грязь не ме-
сил. Где-то губернатор и неогра-
ниченные возможности узрел. В 
этот момент он, наверное, по-

думал о депутатах Госдумы от  
Саратовской области. 

И вот ещё — слагаемыми на-
ционального успеха страны 
Радаев назвал прошедший в 
регионе чемпионат мира по по-
жарно-спасательному спорту, 
Дни Саратовской области в Сове-
те Федерации, Второй Саратов-
ский экономический форум...

Причинно-следственные свя-
зи попросить объяснить? Боюсь, 
опять расстроится и решит, что 
его никто не любит. Но, если 
между нами, то каким образом 
бегущий по саратовской земле с 
брандспойтом пожарный из Че-
хии укрепляет мощь России? 

Тссс! Тем более что Валерий 
Васильевич уже отпраздновал и 
вышел прогуляться по обновлен-
ному проспекту Кирова. И узрел 
на нем такое, чего нет даже на 
Елисейских полях в стольном 
граде Париже. Это за пределами 
Саратовской области. Надо долго 
ехать на запад. Вот он там. 

А с другой стороны, может, и 
прав Радаев? Сравните проспект 
Кирова с Елисейскими полями и 
согласитесь, что ничего общего!

лУЧшЕ СТАло НЕ ВСЕМ
СМИ сообщают: за послед-

ние шесть лет число предпри-
ятий всех форм собственности 
в Саратовской области сокра-
тилось на восемь тысяч единиц. 
И это не страшилка, таковы 
последние статистические дан-
ные, приведенные бизнесменом 
Михаилом Волковым на одной  
местной тусовке.

Я знаю людей, у которых ре-
ально накрылся бизнес в ре-
гионе. Причин много — от за-
падных санкций, которые «нам 
только на пользу» (как шутят в 
той же Госдуме), до нечистоп-
лотной конкуренции с полити-
ческим подтекстом. Это действи-
тельно страшно — терять дело 
всей своей жизни, от которого 
зависит будущее твоей семьи. 
Очень горько осознавать, что 
дожил до седых волос, а детям  
оставить нечего.

И можно сколько угодно эко-
номических форумов провести. 
Можно сколько угодно бороться 
с административными барьера-
ми, которые так мешают разви-
ваться бизнесу. Можно создавать 
программы поддержки малого и 
среднего предпринимательства, 
всякие бизнес-инкубаторы, ос-
ваивая бюджетные миллионы. А 
на выходе получаем минус 8000 
тысяч предприятий. И ты хоть 
убейся об стенку — ну нельзя 
регион, в котором происходят 
такие вещи, назвать успешным. 
А тем более, — «территорией 
развития». Депрессии, убожест-
ва, мздоимства — вот это может 
быть. А развиваются иначе.

Валерий Васильевич должен 
помнить, как запрягают лошадь, 
как она едет. Так вот если теле-
га стоит, а колеса с неё давно 
сняли, можно провести десяток 
международных форумов — дви-
жением вперед это не будет. 

Вот что страшно. Что забол-
тали важную тему и просвистели 
как минимум семь лет на этих 
чемпионатах мира и урбани- 
стических ток-шоу.

Андрей ОЛИВКИН
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cтрана Пионерия

эхо событий

2 ноября в Энгельсском 
райкоме КПРФ прошел пио-
нерско-октябрятский сбор, 
посвященный Дню рожде-
ния ленинского комсомола и 
102-й годовщине Великой ок-
тябрьской социалистической 
революции. 

Ребята посмотрели коротко-
метражный фильм из истории 
комсомола и социалистической 
революции, послушали воспо-
минания комсомольца 70-х 
годов В.А. лютова. Представи-
тель нынешнего поколения ком-
сомольцев Алена Глазвина рас-
сказала, почему вступила в ряды 
ЛКСМ: «Как и 100 лет назад, се-
годня молодежи нужно бороться 
за свои права, требовать от дейс-
твующей власти справедливого 
отношения к детям и старикам».

Старшие товарищи и секре-
тарь Энгельсской комсомоль-
ской организации Ф. Романов 
провели мастер-класс по изго-
товлению копии Знамени По-

беды, что вызвало у ребят пол-
ный восторг. Каждому хотелось 
«написать хоть одну буквочку»  
на красном знамени. 

А начался пионерский сбор с 
экскурсии по музею Льва Кас-
силя, детского писателя, наше-
го земляка и автора знаменитой 
Швамбрании. С интересом слу-
шали дети экскурсовода, задава-
ли вопросы. Будет что вспомнить 
об осенних каникулах!

Завершился праздник для ре-
бят шутками и пословицами о 
дружбе, песнями и играми, при-
зами и подарками от бывшего 
преподавателя русского языка и 
литературы Н.В. Пурыскиной, а 
также традиционным чаепитием.

Сбор был организован Энгель-
ским отделением «ВСЖ— Надеж-
да России».

С. ШИтОВ,  
первый секретарь  

Энгельсского РК КПРФ

28 октября общественная 
организация «Дети войны» 
ленинского района г. Саратова 
провела собрание, посвящен-
ное 101-й годовщине ВлКСМ.

Большинство из присутству-
ющих прошли замечательную 
школу этой организации, навсег-
да сохранили атмосферу друж-
бы и активного участия во всех  
делах страны.

Об этом говорили первый 
секретарь Ленинского РК КПРФ 
Андрей Андреевич Карасев, 
ветераны комсомола Александ-
ра Григорьевна ларионова и 

Алла Андреевна Борисова.
А.Г. Ларионова, комсомолка 

50-х годов, поделилась воспо-
минаниями о своей сиротской 
судьбе в годы войны и счастли-
вой комсомольской юности. А.А. 
Борисова рассказала о своей 
комсомольской работе в период 
учебы в техникуме.

Стихи «О Мавзолее Ленина» 
прочитал народный поэт Виктор 
Иванович швидко.

Перед ветеранами выступил 
лидер комсомольцев Саратовской 
области Сергей Подсевалов. 
Он рассказал о комсомольцах се-

годняшних дней, о трудной борь-
бе за права молодого поколения, 
о своем участии в октябрьском 
Пленуме ЦК КПРФ.

Весь славный путь Ленинского 
комсомола раскрывается в пес-
нях нашей молодости. Участники 
собрания с удовольствием спели 
все вместе самые известные из 
них. Песни подняли настроение 
и вселили оптимизм.

Н.А. КУЛИКОВА,  
председатель совета  

ОО «Дети войны»  
Ленинского района г. Саратова

29 октября, в 101-ю годов-
щину со дня основания ленин-
ского комсомола состоялась 
торжественная церемония 
возложения венков и цветов 
к Мавзолею В.И. ленина и к 
памятнику Маршалу Советс-
кого Союза Г.К. жукову. 

Здесь же состоялось вруче-
ние памятных наград. Вновь 
вступившим в ряды КПРФ Пред-
седатель ЦК КПРФ Г.А. зюга-
нов вручил партийные биле-
ты. В большом концертном зале 
Московского Дворца пионеров 
на Воробьевых горах состоялся  
праздничный концерт.

Пресс-служба ЦК КПРФ

Поздравляем Николая Алек-
сеевича задорова, первого 
секретаря Новобурасского РК 
КПРФ, с избранием председа-
телем Новобурасской район-
ной организации профсоюза 
работников народного обра-
зования и науки!

29 октября в средней обра-
зовательной школе № 1 р.п. 
Новые Бурасы состоялась от-
четно-выборная конференция 
Новобурасской районной орга-
низации профсоюза работников 
народного образования и науки, 
насчитывающей в своих рядах  
около 500 человек.

Делегаты конференции боль-
шинством голосов на альтерна-
тивной основе избрали своим 

профсоюзным лидером Николая 
Алексеевича задорова. 

Николай Алексеевич работает 
учителем, является первым сек-
ретарем Новобурасской местной 
организации КПРФ, он депутат 
поселкового и районного Сове-
тов, помощник депутата Госду-
мы О. Н. Алимовой. Николай 
Алексеевич считает, что умелое 
сочетание основной и обще-
ственной работы дает положи-
тельный эффект и направлено  
на благо людей. 

желаем Николаю Алексее-
вичу задорову творческих ус-
пехов на столь ответственном 
посту на все пять лет работы!

Саратовский обком КПРФ

САРАТоВ
Коммунисты ленинского РК 

КПРФ совместно со  своими сто-
ронниками провели пикет на 
площади имени В. И. ленина.

Не было ни одного из прохо-
жих, кто бы не согласился с воз-
званиями на плакатах, с которы-
ми коммунисты вышли на пикет. 
Тысячи экземпляров газеты 
«Коммунист—век XX—XXI», ра-

зошедшиеся в ходе проведения 
пикета, наглядно подтверждают 
позицию и мнения жителей Са-
ратова по отношению к  местной, 
региональной и федеральной 
власти. Последние деяния «пар-
тии жуликов и воров» и их по-
дельников как в стране, так и в 
Саратовской области, повышают 
градус протеста в общенародном 
котле. Способы и методы тарифо- 
внедрения, «экологической по-
литики», усиления финансовой 
кабалы граждан, «эксперимен-
ты» с различными социальными 
слоями общества — всё это на-
правлено против подавляющего 
большинства населения и в инте-

ресах узкой кучки «властителей-
компрадоров». Происходит так, 
как предсказывал Карл Маркс и 
доказательно обосновал Влади-
мир Ильич Ленин: «Путь в буду-
щее через обновленный социа-
лизм стал единственно верным 
направлением для достижения 
народных, по-настоящему чело-
веческих целей».

ЭНГЕлЬС

Энгельсские коммунисты 
вышли на пикет, чтобы ска-
зать кремлевским заправи-
лам, что они народу не нуж-
ны, пусть уходят!..

БАлАшоВ
В сквере около Центра 

культуры состоялся  эко-
логический митинг, орга-
низованный коммуниста-
ми Балашовского местного  
отделения КПРФ.

Он был посвящен проблемам 
экологии города, района и со-
седней Воронежской области. 
На митинге шла речь о заводе 
по переработке ядерных отходов 
в пос. Горном, о планируемой 
добыче никеля в Воронежской 
области, об отсутствии полно-
ценных очистных сооружений 
канализации.

Также присутствующие на ми-
тинге высказывали опасения об 
экологических аспектах будуще-
го завода по глубокой переработ-
ке зерна пшеницы в Балашове.

Координатор движения «Ба-
лашов против добычи никеля» 
Виталий Баранов вышел с 
предложением внести поправку 

в резолюцию митинга о создании 
делегации из трех городских де-
путатов — от КПРФ, «Единой Рос-
сии» и «Справедливой России» 
с целью их поездки в Шебекино 
Белгородской области для «раз-
ведки» экологической обстанов-
ки после запуска аналогичного 
завода по глубокой переработке 
зерна пшеницы. В частности, Ви-
талий Иванович подчеркнул, что 
он не против завода, но сначала 
должны быть построены и запу-
щены очистные сооружения, а 
потом уже и предприятие.

Резолюция митинга принята 
единогласно.

ЕРшоВ
Несколько одиночных пи-

кетов с одинаковыми пла-
катами и атрибутикой КПРФ 
жители Ершова увидели на 
улицах своего города. 

Это тот случай, когда слова 
не нужны. Всё сказано плака-
тами.

Пресс-служба  
Саратовского обкома КПРФ

БлАГоДАРНоСТЬ 
Депутату Государственной Думы 
АЛИМОВОЙ Ольге Николаевне
Депутату Саратовской областной думы 
ХАНБЕКОВУ Наилю Ришатовичу

Уважаемые Ольга Николаевна и Наиль Ришатович!

От нашего коллектива ФАП выражаем вам искреннюю благодар-
ность и признательность за приобретение компьютерного оборудова-
ния. Спасибо за вашу чуткость и отзывчивость. 

Примите наши самые добрые и искренние пожелания мира, тепла, 
здоровья, радости и успехов. Пусть все добрые дела возвращаются 
вам сторицей!

Н.М. ВОРОБьеВА,  
заведующая Садовским ФАП ГУЗ СО «Балтайская РБ»

Делаем копию  
Знамени Победы

С юбилеем!
Юрию Павловичу СУСЛОВУ — 80 лет!

Доктор исторических наук, профессор, полвека препода-
вал в СГУ им. Н.Г. Чернышевского. Ветеран партии, награж-
ден партийными орденами и медалями, в том числе орденом  
«За заслуги перед партией». 

И в наши дни Ю.П. Суслов в строю: секретарь первично-
го партийного отделения КПРФ № 5 Волжского районного от-
деления КПРФ г. Саратова, член бюро комитета Волжского 
районного отделения КПРФ, член Саратовского областного  
комитета КПРФ.

Желаем Вам, уважаемый Юрий Павлович, крепкого здо-
ровья, активной жизненной позиции, долгих лет жизни,  
уважения коллег и благополучия!

Саратовский обком КПРФ

Коммунист возглавил 
профсоюз

Комсомол — наша общая судьба!

Комсомольское собрание «детей войны»

Пикеты КПРФ
В последние дни октября пикеты саратовских коммунистов прошли  
в Саратове, Энгельсе, в крупных городах и районах Саратовской области

Саратов

Энгельс

Балашов

Не расстанусь  
с комсомолом

В Ершове активисты 
КПРФ провели серию оди-
ночных пикетов под ло-
зунгом «НЕ расстанусь с 
комсомолом, буду вечно 
молодым!»

акции протеста

ершов

3 ноября в октябрьском 
районе прошло комсо-
мольское собрание, на ко-
тором шесть членов лКСМ 
приняли решение о созда-
нии первичного отделения  
«октябрьское».

После собрания комсомольцы 
вместе со старшими товарищами 

— первым секретарем Октябрь-
ского РК КПРФ  Владимиром 
Новиковым и коммунистами на 
улицах города раздавали сара-
товцам приглашения на митинг 
КПРФ 7 ноября. Распространено 
более 4 тысяч приглашений.

Юрий СтеПАНОВ

основано комсомольское первичное 
отделение «октябрьское»


